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Zusammenfassung

In der vorliegenden Publikation werden alle bis jetzt (Mitte Juni 1965)
bekannten Daten über die Behandlung der verschiedenen Formen von
Bilharziose und der Amöbiasis mit CIBA 32644-Ba zusammengestellt. Es werden
darin alle Gesichtspunkte erörtert: Chemie, Pharmakologie, Toxizität und
Verträglichkeit, experimentelle Wirksamkeit, Wirkungsweise, Stoffwechsel der
Substanz, Immunologie, klinische Pharmakologie, Wirkung auf die menschliche

(durch S. haematobium, S. mansoni bzw. S. japonicum hervorgerufene)
Bilharziose und auf die Leber- und Darm-Amöbiasis.

Man gelangt zu dem Schluß, daß man mit dem neuen Medikament praktisch
alle durch S. haematobium und 5. mansoni verursachten Bilharziosen mit einer
Behandlung von 4—7tägiger Dauer heilen kann, wobei die Verträglichkeit viel
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besser ist als bei Antimon-Behandlung. In der Amöbiasis läßt sich das neue
Präparat als Gewebsamöbizid verwenden; die Perspektiven zur Behandlung
der durch S. japonicum verursachten Bilharziose sind erfolgversprechend.

Summarg

This work describes all the data obtained up to the present (mid June,
1965) on the treatment of the various forms of bilharziasis, and amoebiasis,
with preparation CIBA 32644-Ba. It deals with all the aspects studied, i. e.

chemistry, pharmacology, toxicity and tolerance, experimental activity,
mechanism of action, metabolism of the substance, immunology, clinical pharmacology,

activity in human schistosomiasis due to 5. haematobium, S. mansoni,
and 5. japonicum, and in hepatic and intestinal amoebiasis.

The conclusions reached in this study are that treatment for a period of
4-7 days with the new preparation can effect a cure in virtually all infections
with S. haematobium and S. mansoni, and that the substance is better tolerated
than the antimony derivatives. The new product is described as being a

systemic amoebicide; it also appears likely that it will provide an effective
means of treating infections with S. japonicum.
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